



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Interculturalidad y salud 2.

Control de lectura.

Docente: Sergio Jiménez Ruiz.

Alumno: Edwin Dionicio Coutiño Zea

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 05/03/2021.

El extraordinario poder
curativo de la Arcilla.

El regreso de las medicinas alternativas.

Desde hace mucho tiempo atrás sabemos que las medicinas alternativas han existido y se descubrieron las primeras, esto sabemos, tenemos conocimiento sobre esto a causa de que hemos venido leyendo artículos y se relacionan mucho, por ejemplo desde donde se vino implementando la medicina alternativa, porque se conoce la medicina y muchas otras cosas sobre este tipo de medicina, como mencionaba esta medicina alternativa tiene mucho tiempo de implementación y es una de las más importantes en la historia de la humanidad, porque como nos menciona este artículo la tierra, la naturaleza nos bendice, de la manera que entre la naturaleza, en especial la flora encontramos estos tipos de medicina, como de la que estamos hablando, lógicamente todas las medicinas que se utilizan en dicho ámbito son de origen natural, eso es lo que buscan las personas o algunas personas la mayoría de comunidades lo hacen por creencia, por cultura, por sus raíces que traen de hace ya muchos años

porque existen muchos factores determinantes para asistir a un doctor y comprar los medicamentos farmacológicos tales como el nivel socioeconómico, muchos eligen ese tipo de tratamiento por la falta de ingreso económico, al no tener para pagar a un doctor, o también para surtir su respectiva receta; como había mencionado anteriormente sobre las medicinas tradicionales y más que nada naturales, tal vez también las personas que asisten ya tienen una experiencia, los resultados hayan sido buenos, estos dos últimos que mencione pueden ser factores buenos para la medicina alternativa, sin embargo hace algunos años se ha venido olvidando de las medicinas naturales a causa de la todopoderosa era científica, volcamos a confiar en las medicinas naturales que actualmente se conocen como medicinas alternativas; como nos mencionó el artículo que con el desarrollo de la ciencia que va con los años, también por el desarrollo de las llamadas ciencias exactas, ya se había observado un ligero cambio en el abandono de todos los remedios que la naturaleza nos ofrecía y que hoy

en día aún lo sigue haciendo, de manera espontánea. Se ha analizado y asegurado hemos visto que en los últimos años se ha venido desarrollando un creciente interés por aquellas antiguas terapias, que la mayoría de la población ya la tenían en el olvido, aún cuando un interés nos parece bueno a los que aún no han experimentado esas terapias, nos parece misterioso, claramente nos menciona el texto que nuestros antepasados eran unos expertos en la materia, y eso es algo lógico porque se puede decir que ellos lo descubrieron, nacieron con ese don, pero desde esas raíces es que nosotros tenemos las creencias hoy en día, la verdad es que la tierra, la naturaleza, la puso todo a nuestra disposición y no lo hemos sabido implementar en la vida diaria, la naturaleza nos ha creado y además de eso, ha puesto a nuestra disposición, como ya comentaba, los remedios para todos nuestros males y uno de ellos más importantes es la arcilla, que puede curar muchas enfermedades y males.

Referencia bibliográfica.

Pierre Bourgeois. (s.f.). El extraordinario poder curativo de la arcilla. Introducción.

Recuperado el 4 de marzo de 2021, de

https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arcilla+como+tratamiento+m%C3%A9dico&ots=xEfbxJWnwU&sig=aZiMQb62r24potzyBEakVR_bcl8#v=onepage&q=La%20arcilla%20como%20tratamiento%20m%C3%A9dico&f=false